
 
 
 
 
 
 
 
 
Von: --->  

Gesendet: Mittwoch, 5. Oktober 2022 17:43 

An: Twesten, Klaus-Dieter <Klaus-Dieter.Twesten@rheine.de> 

Betreff: Neuanpflanzungen von Straßenbäumen im Stadtteil Schotthock 

  

Sehr geehrter Herr Twesten, 

Sehr geehrte Frau Moss 

  

Bezugnehmend auf Ihr Informationsschreiben vom 28.09.22 möchten wir feststellen, dass wir 

generell für einer Begrünung der in der Flurkarte (Flur 158) angegebenen Standorte positiv 

gegenüberstehen.  

Ob diese neuen Standorte Bäume erhalten sollen, halten wir für fraglich, da es in diesem 

Straßenabschnitt schon eine Vielzahl an Haselnussbäumen gibt. 

Eine weitere Einwende sehen wir durch eine Baumbepflanzung im Bereich unserer Garage, auf der 

sich eine Solaranlage befindet. 

Die geplanten Baumsorten können z. T. über 10 m Höhe erreichen. 

Durch den Schattenwurf der Baumkrone wäre der Solarertrag sehr dezimiert. 

Für eine Baumbepflanzung mit einer Max. Wuchshöhe von bis zu 3 m Höhe mit einer 

entsprechenden Unterbepflanzung sind wir offen und würden uns freuen, wenn dieser Vorschlag, 

auch im Sinne unserer 

Nachbarn bei der Planung Berücksichtigung findet. 

  

Mit freundlichen Grüßen  

  

---- 

Staufenstraße 
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